
Q1クラウドに出会ったきっかけ

クラスメソッド
取締役
佐々木大輔様

サーバーワークス　
取締役
羽柴孝様

クロステックファイブ
代表取締役
石田知也様

ネクストモード
代表取締役社長
里見宗律様

２週間でAWSを勉強
昼間は仕事、夜1－2時間勉強
クラウドは既存技術の延長にある
今までの技術も生かせられる

2009年クラウドに出会う
クラウドサービスもどんどん進化していく
サーバー設置は大変（1年かかる）
→AWSがいいらしい！→3日でできた！

映像配信サービスをしていた
オンプレだと６ヶ月かかる
→AWSに出会う

大学合格発表システムを作っていた
2月にしかアクセスが来ない→データセンターに
サーバーを置くのが課題→AWSに出会う

Q2どんな人が活躍していますか？

学習エンジンを持っている
人に指示をされなくてもできる
セルフマネジメント　自ら行動できる

お客さんのやりたいことをやらない！
正解をお客さんと一緒に見つけていく

最大瞬間風速で頑張った人が勝てる！
IT業界は動きが早い　１－2年本気で頑張れば
小さい分野ならトップでいける

いろんなタイプが輝いている
新しい技術に貪欲であること

Q3クラウド業界で求められる
スキルセットは何ですか？

小さな失敗を早く重ねていく
課題・トラブルは当たり前
スケジュールは押すことを前提にちゃんと粘る

自分の後ろには誰もいない
責任感を持つ　最後の砦を経験する
エンジニアがいないとできないところに

誇りを持って欲しい！

基礎技術・開拓力・コミュニケーション力
修羅場を経験すると成長する　気合と根性も大切

基礎要素技術を勉強しておく
テクニカルと共に
ヒアリング能力
課題解決能力
コミュニケーション能力
が必要だと思う。

Q4スキルセットを身につけるために
意識すること、やるべきことは？

知識の幅を広げることが大切
得意分野を深掘りする
（T字型）

あきらめること／あきらめないこと
ビジネス上は早め早めの判断も大切

石川先生：自分のやりたい
研究にとどまってはダメ
お客様の望むものをコンプロミス
していい研究をしたい

今の視座はこれでいいか常に考える

三人のレンガ職人のお話を参考にしている

自分のやっていることがどう世の中の役に立っているか立ち返る
やりたくないことから全力で逃げる

やると決めたことをどれだけ
本気でできるかが大切！！
とにかく手を動かすこと

Q5クラウド業界の将来展望は？

お客さんの何の課題を解決できるか
いろんなクラウドサービスに
アンテナを立てて見ることが大事

技術の変化は早い

変化に柔軟に！

10年後
相当変わると思う

クラウドの企業導入率は２－３割

これからの分野ですよ
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石川先生：４名の方のお話を聞いて
★限界突破力
★問題解決の能力
★新しい問題を見つけ出していく
能力が大切だなと思いました。

参加者の皆さんに一言コメントお願いします

★好奇心★
なんで？どうして？どう困っている？

技術は誰でも身につく
なんでもいいからしっかり学習することが大切
いかに本気でやれるか！

学習する才能
続けていくためには夢を持って欲しい！
世界を変える・世の中良くなる→自然とやり出す

本質的にはみんな仕事したくないよねー

どれだけ楽しくやれるかが大切！

自分が20代だと何を狙ってどんなお仕事をしますか？

自分のキャリアの希望と適性を考える
適性を自分でわかっていないことが多い
いろんなことをやってみる！

今IT技術がすごくオープン←羨ましい！！
同じことをやれたら面白いだろうなぁ 希望と適性大事です

会社を作る時は勉強した法律が役立った
腰を据えて勉強するものをしておかないと
基礎力に問題が出る（ex.数学　哲学）

将来やりたいことは？

世の中のためになるものをやりたい

スキルアップ方法は？

以前はIT勉強会ブームがあった
エンジニア同士が一緒に勉強していた
　　　　　　　↓
今はベンダーが作るコミュニティが主流
自分の興味がある技術の人たちと交流することが大切

エンジニア仲間を作っていく！

思わぬところに技術を使う人がいる
コミュニティに出ていくのはいい
視野を広げることにつながる

学習のためのコストは現在はとても低い

がむしゃらにやりますかね！！すぐできるものがいっぱいある

アマゾンウェブサービス
（AWS) 澤扶美さん

澤さんもお気に入り↓勉強になる
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